
2024 年度 第 1 回 聖母学院同窓会幹事会議事録 

 

日 時：2024 年 4 月 24 日（水）10 時 30 分～11 時 45 分 新同窓会室にて  

 

出席者  

幹事：川上(6)･佐々木(6)･青木(7)･西川(9)･永田(10)･河本（12）小島（12）川戸 (13) 

   西川(13)･加納(16)･谷村(16)･三澤(16)･堤(18)･松尾(19)･鳥越(20)･安藤(27) 

   中嶋(40)･栗岩（47） 

関東支部：小川（31） 

役員：大江(40)・宮地（12）青木(16)・吉田(22)・小林(35) 辻下(40) 

事務：内藤（40）  

 

1.開会 

2.お祈り （宮地）  

3.出席確認 

4.会長挨拶  

5.報告事項  

①百周年記念品について（辻下） 

・2 月 28 日 ベルナデッタのミサ後、中高全校生徒が集まる機会にお時間を頂き前生徒会

会長に大江会長より記念品(ボールペン)の贈呈式を行いました。同日、小学校においては全

校児童の代表として 6年生 4名の児童さんにエントランスホールにて記念品(鉛筆orボール

ペン・学年による)をお渡しし児童と歓談しました。 

・印字ミスの記念品についての寄付先等まだ決まっていませんので、アイデア等ございま

したら、お寄せいただきますようお願いします。 

 

②会報について（小林） 

・3 月末に無事に発行完了。業者が変更になったが校正回数が少なくてもトラブルなくスム

ーズに作成できた。紙面も A４判になり写真も大きくなったので見やすい仕上がりになった。

郵送パッケージも上質なものになった。 

 

③百周年記念碑について（大江） 

・天候の関係で設置が 4 月 12 日となりました。会計は昨年度で計上済です。 

 正面からだと文字が見にくいが、月日が経てば見やすくなるとの事。 

 

 



6.審議事項 

①2023 年度活動報告  

・別紙参照 

②2023 年度会計報告 

・総会決算 会費で相殺した金額 

・慶弔費 亡くなられたシスター方へのお花 

・予備費は記念品の印字ミス分の商品代 

・寄付金などが続き、運用財産も目減りしている 

③2024 年度人事案 

・新規役員がいないので、ローテーション状態。 

④2024 年度活動計画案 

・別紙参照 

⑤2024 年度予算案 

・総会費は参加者負担軽減し参加者を増やすため増額 

・追悼ミサは修道院で開催予定の為、減額 

 

7.連絡事項 

①総会について（辻下） 

 5/11（土）ホテルオークラにて開催。参加者は 100 名程度。同窓会で会費の一部を負担す 

る事で同窓生が参加しやすい総会にし、同窓会の活性化を図りたい。 

・今年度から実施の新卒幹事ご招待の出席者は 1 名。 

②幹事会親睦会について（大江） 

新規の役員候補が見つからないこと、また幹事の皆さまとの親睦を図る為、久しぶりに親

睦会を開催してはどうか。 

 → 次回の幹事会後に校外で実施予定 

 

※その他 

・幹事のなかで世代ごとの幹事グループを作成してはどうか？ 

・SNS を利用して情報を発信するのはどうか？関東支部でも独自で進めるのは可能か？ 

・役員会と幹事会の情報伝達時差を少なくし役員との幹事の垣根を低くすることを目指す

ため、幹事会から代表者が役員会に出席するようにしてはどうか？ 

 →今年度は幹事代表として役員会に川戸さん(13)が出席。 

・同窓会活性化のため、学院祭などの催しを通して対外的にアピールしていくようにする

べきでは？ 

 

次回幹事会 ７月２５日 10：30～ 


